

# Les collégiens de Montesoro à la découverte des oiseaux



Les élèves de 6<sup>e</sup> à l'occasion de cette sortie à l'étang de Palu.

(Photo DR)

À l'initiative de Marie-Pierre Quilichini, professeur de SVT, accompagnée de Marie-Paule Lancry, professeur d'anglais et d'Alexander, leur assistant américain, les élèves de 6<sup>e</sup> du collège de Montesoro ont participé à une sortie nature à l'étang de Palu dans le cadre des « Trophées du Développement Durable de la Haute-Corse », créés

pour sensibiliser les scolaires à la biodiversité, la protection des espèces protégées et au comportement écocitoyen.

Un partenariat a été instauré entre le conservatoire du littoral, le parc naturel régional, le département de la Haute-Corse, l'office de l'environnement et le conservatoire des espaces naturels de la Corse.

Il permet aux élèves de découvrir la faune, la flore, et surtout d'observer les différentes espèces d'oiseaux de cette zone humide inscrite aux sites Ramsar (convention de Ramsar relative aux zones humides d'importance internationale).

La Corse représente en effet un site remarquable pour l'avifaune car, située sur un

des flux migratoires entre l'Europe et l'Afrique, elle est un lieu de nidification, d'hivernage et de passage privilégié pour de nombreux oiseaux.

Tous les remerciements à nos guides Brigitte, Arnaud, Cyril, Marc et Philippe qui ont su communiquer aux élèves leur savoir et leur passion, et, qui sait, susciter de futures vocations !

CORSE MATIN

18/02/2013